



東小だより

やさしく かしこく たくましい 東っ子

第5号

桐生市立東小学校

令和5年8月25日

(文責 竹市 富夫)

2学期がスタートしました!学習・行事に全力で取り組もう!!

35日間の夏休みが終わりました。今年の夏は猛暑が続きました。暑さの中、4年ぶりに「桐生八木節まつり」が盛大に行われました。私も久しぶりに、やぐらの周りで踊る人、山車で太鼓を打つ児童、みこしの渡御を生で見ました。桐生のパワーを改めて感じました。

さて、今日から2学期、大きな事故等の報告もなく、学校が再開することに教職員一同、うれしく思っています。2学期が児童の成長や活躍の場となり、「実りの秋・充実の2学期」となるよう、教職員も頑張っていきたいと考えています。



8/5みこしの渡御

東小学校創立150周年記念行事について紹介します!

本校は、明治7年(1874年)1月16日に開校し、令和6年(2024年)1月16日に創立150周年の節目を迎えます。「地域の学校として育んできた歴史と伝統を現在から未来へ発展的に引き継ぎ、同窓生14,000人の方々の愛校心や郷土愛を今に伝えるとともに、150周年の節目を祝うため」に、記念事業実行委員会を組織し準備を進めています。2学期より、関連する行事を以下の日程で実施します。



1階 廊下掲示

- ・8月30日(水) 航空写真(人文字)ドローンによる撮影(全校写真・学級写真)
- ・11月21日(火) 言葉アーティスト 星素子さんとのワークショップ
「東小で残したいもの」子どもたちが星さんとの交流の中で、トイレトペーパーの芯に文字を書く。それを立体作品として掲示する。
- ・12月8日(金) プロのマジシャンによるマジックショー *保護者も参観可能
中島弘幸さんによる「つながり」をテーマにしたマジックショー
- ・1月16日(火) 記念式典 記念誌の発行
詳細については、学校だよりや学年通信(テトル配信)で連絡します。

東小のお宝 「絵日記」東公民館に展示中です!8月31日まで!!

80年前の東小6年生が書いた「夏休みの絵日記」が、東公民館のロビーに展示されています。

地域の皆様にも見ていただきたいと考え、館長さんに相談したところ快諾いただきました。お知り合いや地域の皆様にもお伝えいただきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



東公民館ロビー